



Stellungnahme zur Anfrage Nr. 0149/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat  
betreffend **Ergebnisse Mobilitätsbefragung in Mainz-Bretzenheim (Grüne)**

Im November 2023 wurden die ersten Kernaussagen der Mobilitätsbefragung der Öffentlichkeit vorgestellt.

Da uns der detaillierte Endbericht mit allen Ergebnissen auf Stadtteilebene noch nicht vorliegt, können wir im Moment Ihre Fragen noch nicht abschließend beantworten. Der Endbericht ist uns für Ende Januar zugesagt. Sobald uns dieser vorliegt, beantworten wir sehr gerne ihre Fragen.

Mainz, 26. Januar 2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete